

## COMITE D'EURE et LOIR de TENNIS de TABLE

### Compte rendu de l'assemblée générale (24 juin 2011 à Chateauneuf en Thymerais (Salle Centre de Loisirs La Grande Noüe))

**Présents :** Gallard Jean-Yves – Godard Michel - Morice Gérard - Maupu Jacques - Ollivier Stéphane - Pallu Aurélien – Renouard Serge - Rommens Denis – Vallée Thomas - Cheneau Didier

**Hors Comité :** Chaplain Nathalie (secrétaire du comité) – Dothel Théophile (CTD)

**Excusés :** - Kolecki Ewa - Cibois Joël – Robinet Florent – Deschamps Elise

#### **Personnalités excusées :**

- M. Jean Pierre Gaboriau maire de Chateauneuf, Conseiller général et Président de la Communauté de Communes du Thymerais

- Mme Nicole Coury Présidente de la Ligue

- M. Stéphane Lelong Conseiller Technique Régional de la Ligue du Centre, représentant la DTN

- M. Bonneau président de la région Centre

- M Emile Coubard Président d'honneur du Comité

Présents face au public :

- Théophile Dhotel Conseiller Technique Départemental

- M. Christian Rigaud Représentant la Fédération

- M. Jean-Yves Gallard Président du comité

- Bruno Simon secrétaire général de la Ligue et membre de la Fédération

- M. Jean-Louis Garel représentant M. Gaboriau, Président de l'Associative Sportive du Thymerais multi sports

- M. Michel Godard Président de la section TT de l'AST

- M. Didier Cheneau Secrétaire du comité

Daniel David Président d'honneur du Comité assiste à notre assemblée.

Le secrétariat est assuré par D. Cheneau

Nathalie, Thomas et Didier assurent le pointage des associations et donnent le dossier de l'A.G. au responsable des clubs présents ou représentés.

27 clubs sont présents ou représentés (absents : C H Chateaudun, Gais Moissonneurs de Voves et Nogent sur Eure) sur les 30 du comité ce qui représente 83 voix sur les 89 possibles.

Le quorum est atteint ce qui permettra à l'assemblée de délibérer.

Jean-Yves Gallard ouvre l'assemblée et donne la parole à M.Garel qui :

- Nous souhaite la bienvenue à Chateauneuf, ravi de nous accueillir et remercie les instances de notre comité et les représentants des clubs.

- Fait un bref historique de l'A S T

- N'hésitera pas comme il le fait actuellement à apporter le soutien de la municipalité à toute section sportive de la commune et en particulier à la section pongiste et à son président M. Godard qui sait l'entreprendre pour toutes ses sollicitations.

Jean-Yves reprend la parole, remercie M. Garel pour son accueil.

La réunion se déroule conformément à l'ordre du jour communiqué par courrier et apparaissant dans le dossier de l'AG. aux pages 1 et 2.

Le rapport de chaque intervenant (mentionné ci-dessous) se trouve dans le document relatif à l'A.G. remis à chaque représentant de club lors du pointage des associations. Seuls les points forts ou marquants seront repris au niveau de chaque rapport et les éventuelles questions ou remarques de l'assistance ainsi que les allocutions des personnalités. La remise des récompenses restantes à distribuer se fera après le rapport par les intervenants concernés.

# COMITE D'EURE et LOIR de TENNIS de TABLE

## 1 - Rapport moral du Président (Jean-Yves Gallard) :

- Demande à observer une minute de silence suite au décès de Jean Maignan : Président de notre Comité et vice-président de la Ligue du Centre
- Philippe Dronne démissionnaire, Théophile Dhotel passe de CDD en CDI
- nombre de licences sensiblement à la hausse (1387 à 1406)
- bonne saison pour notre département au niveau du championnat par équipes : Chartres ASTT termine 2<sup>ème</sup> de PROA et gagne le titre de la coupe ETTU
- remercie les bénévoles qui ont œuvré sur les différentes organisations mais s'inquiète de voir toujours les mêmes dont le nombre est à la baisse chaque année.
- Au niveau arbitrage : là aussi le nombre est à la baisse malgré la mise en place de formations très peu suivies. Malheureusement au cas où un manque d'arbitres se fera sur certaines compétitions celles-ci seront purement annulées.

## 2 - Rapport des commissions :

### - Arbitrage : (Thomas)

- A terme chaque club devra disposer au moins d'un Arbitre et d'un Juge-Arbitre
- Pour les engagements au niveau National et Régional : chaque club devra désigner un JA par équipes engagées
- Au niveau National, le club recevant devra mettre à disposition du JA au moins 2 AR non joueurs sous peine d'amende importante

Donne les résultats individuels et par club du challenge de l'arbitrage et remet les récompenses

### - Coupes : (Serge)

### - Vétérans : (Didier Cheneau)

- Individuels :
  - au niveau départemental, la participation aurait pu être plus importante
  - Au niveau régional : titre en V2F pour Martine Lebreton et en V3M pour Marc Lecorre.
  - Au niveau national : Martine Lebreton est éliminée en 1/32<sup>ème</sup>, Luc Delrive en 1/32<sup>ème</sup> et Marc Lecorre en 1/64<sup>ème</sup>.
- Coupe :
  - au niveau départemental le nombre d'engagements est trop faible : 1 par catégorie, il a été décidé de qualifier ces équipes pour les Régionaux sans jouer
  - au niveau régional : le titre pour deux d'entre elles, soit : en catégorie « A » : Pays Courvillois (Jérôme Chaplain et Didier Cochet) et en « C » : Chartres ASTT et La Loupe (Marc Lecorre et Luc Delrive)
  - au niveau National : Pays Courvillois gagne le titre national (une première pour notre Comité) et en catégorie « C » la paire Lecorre – Delrive termine 3<sup>ème</sup>.

Ces bons résultats ne doivent pas cacher la trop faible participation. Didier Cheneau précise que pour les années à venir si le nombre de participants est trop faible les compétitions seront annulées avec tout ce qui en découle.

### - Jeunes et techniques : (Stéphane)

- Gros travail de Théophile sur la détection et les regroupements
- Le Pays Courvillois et Chartres ASTT voient leurs jeunes réaliser des résultats significatifs

### - Presse et Communication : (Serge Renouard)

- Regrette la disparition de la République du Centre au profit de l'Echo Républicain de la Beauce et du Perche → manque de pluralité des informations même si 300 articles de presse sont parus en 2010
- Média : le site du Comité réalisé par Ewa est réactualisé chaque semaine par Nathalie.
- Radio Intensité diffuse chaque dimanche soir les résultats pongistes du WE et au fil de l'eau des encarts sur Chartres ASTT
- Rappelle l'intervention réalisée à Janville.

### - Sportive :

#### 1 - Commission Sportive : ( )

#### 2 - Championnat : (Denis Rommens)

- Le résultat du sondage pour la poursuite de la Division 4 est peu significatif (12 clubs ont répondu sur les 30), un club semble intéressée → il semblerait que la D4 ne sera pas reconduite
- Pour les rencontres de championnat, la nouvelle affectation des points (2 par victoire, 1 par défaite et 0 si WO) semble être acquise puisque les équipes incomplètes tendent à se raréfier.
- Les divisions et poules du championnat seront réalisées le WE du 08/09/2011
- Remise des récompenses pour le championnat par équipes.

3 – Championnat « Jeunes » : (Stéphane)

- Donne les résultats

- Remise des récompenses pour le championnat « Jeunes » par équipes.

4 - Critérium Fédéral :

5 - CTD : (Théophile)

- Cycles sur les écoles qui tendent vers le PPP

- Pour la saison prochaine, toutes les écoles du Comité seront contactées pour une ½ ou journée de découverte du TT ou d'initiation sur quelques jours.

- Formation sur le Baby-Ping

- Constate le peu de journées porte ouverte dans les clubs qui permettrait un apport de pratiquant potentiel

- Féminines : 2 journées de regroupement

- Finances : (Jacques)

- donne lecture du

- budget 2010, explicite certains postes, précise que les charges sont en progression de 3%

- prévisionnel, explicite certains postes et demande son approbation

**Celui-ci est adopté à main levée par : 0 contre, 0 abstention soit 83 voix pour, à l'unanimité des membres présents.**

- Lecture par Jean-Yves du rapport des vérificateurs aux comptes réalisé par Martine Lebreton et Denis Place.

**Le rapport présenté est adopté à main levée par : 0 contre, 0 abstention soit 83 voix pour, à l'unanimité des membres présents.**

CNDS : Gérard Lévrier de Illiers rappelle les difficultés à réaliser le dossier d'obtention de subventions en précisant les personnes à contacter si besoin est : la personne du Conseil et surtout assister aux réunions préparatoires. Jean-Yves précise aussi les personnes à contacter : Benoît Gasnier ainsi que Stéphane Lelong.

3 - Election au Comité Directeur :

Jean-Yves :

- nous informe qu'Eric Dubéros quitte le Comité pour raisons personnelles suite à son courrier du 9 mai 2011.

- Donne la liste des candidats reçue : personne n'a fait acte de candidature

- demande à l'assistance s'il y a d'éventuelles candidatures : David Lepape (Chartres ASTT) semble intéressé et se présente. S'en suit le vote à main levée et sa candidature est **adoptée par : 0 contre, 0 abstention soit 83 voix pour, à l'unanimité des membres présents.**

Jean-Yves déclare le postulant : David Lepape élu.

Désignations des vérificateurs aux comptes :

Martine Lebreton et Denis Plasse sont d'accord pour poursuivre leur mission.

Voeux :

aucun

Paroles aux Personnalités :

- Bruno Simon : Secrétaire général de la Ligue

- heureux d'être à Chateaufort et surtout en Eure et Loir (en précisant que LOIR est sans « E »)

- de nombreuses organisations de compétitions réalisées

- les subventions locales seront de plus en plus difficile à obtenir → plus de rigueur dans la réalisation des demandes

- orientation nouvelle pour une licenciation plus à la carte

- Meilleure communication : lundi 30 juin 2011 le site de la Ligue sera rénové pour plus de clarté, précision afin que chacun trouve les informations recherchées rapidement et de façon plus concises.

- Souhaite

- qu'à nouveau de jeunes Euréliens soient accueillis au Pôle Espoir de Tours

- Que d'autres équipes que Chartres ASTT et Pays Courvillois évoluent au niveau national

- Que le Sport CORPO se développe sur notre Comité qu'il prenne le pas sur l'Inter-entreprises

- Chaque club devra prendre connaissance du dossier sur l'aide au développement et à la licenciation

- Précise que l'OPEN Butterfly sera décentralisé vers les Ligues et Comités

- Développement du Baby-Ping

- Cite les salles disposant d'un certain nombre de tables de notre Comité susceptible de recevoir et d'organiser des compétitions

- Le bordereau des licences sera disponible début juillet avec la circulaire N° 3

- Termine son propos : **avec « la Ligue du Centre on vit au cœur du Ping et le Ping en Eure et Loir vers la victoire »**

## COMITE D'EURE et LOIR de TENNIS de TABLE

- Christian Rigaud :

- le championnat par équipes sera harmonisé pour la saison 2013-2014 et ce en passant toutes les équipes à 4 joueurs à tous les niveaux. Le passage des équipes de 6 à 4 joueurs devrait être sans d'incidence et les clubs auront la possibilité d'engager des équipes supplémentaires pour réduire le nombre de joueurs restant sur « le bord de la table ». Cependant une année sera nécessaire au rodage. Il serait possible que les rencontres se jouent en 14 parties et non 18.

- La communication devra se faire aussi bien en interne que vers les collectivités

- Revient sur la création d'une éventuelle D4. Nous devons inclure ces clubs dans les poules de D3 et leur expliquer le pourquoi.

- L'arbitrage est à développer sans ajouter des contraintes

- Constate que notre Comité dispose d'une bonne continuité et une bonne vitalité

### Questions Diverses :

Remise du Challenge club : 3<sup>ème</sup> : Luisant, 2<sup>ème</sup> Chartres ASTT et 1<sup>er</sup> Pays Courvillois

Thomas précise que tous les clubs peuvent prétendre à ce classement et ce en formant des jeunes

- Cédric Leguay (Francourville) : jouant en Régionale, si nous passons à 4 joueurs que faire des 2 restant sur la touche

→ Christian Rigaud : pas de difficultés à voir en fonction des clubs et de la Ligue pour engager une autre équipe.

Malheureusement, un club petit par son nombre de licences sera désavantagé par rapport à u plus important

- David Lepape (Chartres ASTT) : y a-t-il eu une région test ? oui en Poitou-Charentes, lors des 2 premières années il y a eu réajustements.

- Gérard Morice (Yèvres) : constate une incompréhension de certains clubs des résultats des rencontres de championnat et ce avec la nouvelle affectation des points parties (2 – 1 ou 0). Décision entérinée par les AG de Ligue et départementales bien que certains clubs soient contre cette application.

Jean-Yves :

- Remet à Nathalie (notre secrétaire) un bouquet.

- Clôt l'AG, remercie M. Garel pour son accueil et nous invite au pot de l'amitié offert par la section TT de Chateauneuf.

A.G. terminée à 11h15 suivie du pot de l'amitié offert par nos hôtes.

Le secrétaire :

D. Cheneau